
PTA本部役員と 

後期生徒会執行部とのミーティング  
 

１２月９日（木）に PTA本部役員と後期生徒会執行部で、普段のように静かに給食を食

べた後、ミーティングを実施しました。自己紹介の後、生徒会執行部から備品に関する要

望等を話しました。今回は、「合唱を高めるため」「休み時間の活動を楽しくできるため」

「清掃活動の充実を図るため」といった視点から、生徒会長が中心となって、生徒会の要

望を伝えました。今回のミーティングも、PTA 会長さんから、よい返事をいただけました

ので、前向きに検討をしていく予定です。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


